

ABSTRAK

Mukarramah: NIM. 200101070480. *Pelaksanaan Lesson Study Di SDN Kebun Bunga 3 Banjarmasin*. Pembimbing Skripsi, Siti Shalihah., S.Pd., M.S, pada Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah. Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. UIN Antasari Banjarmasin 2024.

Kata Kunci: Pelaksanaan, *Lesson Study*

Peningkatan Sumber Daya Manusia (SDM) di sekolah terutama dalam hal pengembangan kompetensi guru perlu dilakukan. Ada banyak cara untuk meningkatkan kompetensi guru yaitu dengan mengikuti pelatihan dan lain-lain. SDN Kebun Bunga 3 memilih *Lesson Study* sebagai upaya peningkatan kompetensi dan keterampilan guru melalui pelatihan dan pengembangan profesionalisme. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pelaksanaan *Lesson Study*, pendapat guru terhadap pelaksanaan *Lesson Study* untuk meningkatkan kualitas guru dalam mengajar serta faktor pendukung dan penghambat pelaksanaan *Lesson Study*.

Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) yang dilakukan dengan menggunakan pendekatan kualitatif. Penelitian ini dikumpulkan menggunakan beberapa teknik seperti: wawancara, observasi, dokumentasi. Kemudian seluruh data dianalisis secara deskriptif dan kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah guru di SDN Kebun Bunga 3 Banjarmasin. Dengan objek penelitian adalah pelaksanaan *Lesson Study* di SDN Kebun Bunga 3 Banjarmasin.

Hasil penelitian menunjukkan pelaksanaan *Lesson Study* dilaksanakan secara rutin satu bulan sekali dan dilakukan secara bergiliran dan guru modelnya dilakukan secara bergantian pula sesuai dengan wali kelas yang bersangkutan. Pihak yang terlibat dalam *Lesson Study* adalah kepala sekolah, seluruh guru, peserta didik dan pelatih ahli. Pendapat dari guru yang melaksanakan *Lesson Study* menyatakan bahwa *Lesson Study* dapat meningkatkan kualitas guru dalam mengajar dan dapat meningkatkan profesionalitas seorang guru.

Lesson Study yang dilaksanakan secara rutin di SDN Kebun Bunga 3 dapat diterima oleh guru dan guru sangat merasa bahwa *Lesson Study* dapat menambah wawasan guru dari guru yang lainnya. *Lesson Study* terbagi menjadi tiga tahap yaitu *plan* (perencanaan), *do* (pelaksanaan) dan *see* (refleksi).